



Herr/Frau

Matrikel

Hausarbeiten

im Studiengang Katholische Theologie mit dem Abschluss »Magister theologiae« oder »Magistra theologiae« (Prüfungsordnung vom 24.03.2021)

Über den gesamten Studiengang hinweg müssen Sie sechs Modulprüfungen in Form von Hausarbeiten abschließen, in jeder der Studienphase (Orientierungs-, Grundlagen- und Vertiefungsphase) jeweils zwei. Mindestens eine dieser sechs Hausarbeiten schreiben Sie in jeder der fünf Fächergruppe der Katholischen Theologie, eine weitere schreiben Sie entweder in der Fächergruppe der Systematischen Theologie oder der Praktischen Theologie – und zwar in der Untergruppe dieser beiden Fächergruppe, in der sie noch keine Hausarbeit als Prüfungsleistung vorgelegt haben (vgl. § 12c Absatz 1 PO).

Die Hausarbeiten in der Grundlagenphase werden zwar aus einem Schwerpunktfach heraus geschrieben und für dieses Schwerpunktfach angerechnet. In der Regel haben Sie – der interdisziplinären Ausrichtung der Module in der Grundlagenphase entsprechend – aber eine interdisziplinäre Fragestellung und werden daher in der Regel durch zwei Lehrende der jeweiligen Module gemeinsam betreut und beurteilt.

Fächergruppe	Modul	Hausarbeit	BetreuerInnen	Semester
Biblische Theologie <input type="checkbox"/> AT <input type="checkbox"/> NT	MOP 1			
Historische Theologie <input type="checkbox"/> AKG <input type="checkbox"/> MNKG	MOP 2			
<input type="checkbox"/> Philosophie <input type="checkbox"/> Fundamentaltheologie				
Systematische Theologie				
Dogmatik <input type="checkbox"/> Dog <input type="checkbox"/> DgÖk				
Theologische Ethik <input type="checkbox"/> Mor <input type="checkbox"/> SozE				
Praktische Theologie				
<input type="checkbox"/> Religionspädagogik <input type="checkbox"/> Liturgiewissenschaft				
<input type="checkbox"/> Prakt. Theologie <input type="checkbox"/> Kirchenrecht				
	In diesen sieben Zeilen müssen bis zum Ende des Studiums mindestens sechs Hausarbeiten eingetragen werden, wobei entweder eine Zeile in der Systematischen Theologie oder eine Zeile in der Praktischen Theologie frei bleibt.			

Für Studierende, die im Laufe ihres Studiums nach erfolgreichem Abschluss einer Studienphase automatisch und daher ohne ausdrückliche Anerkennung bisheriger Prüfungsleistung von der alten in die neue Prüfungsordnung gewechselt sind, gilt:

Für die Orientierungsphase werden Ihre Hausarbeiten für das Modul MOP 1 und folglich für die Fächergruppe Biblische Theologie und für das Modul MOP 2 und folglich für die Fächergruppe Historische Theologie angerechnet. Vier weitere Hausarbeiten sind in den beiden folgenden Studienphase zu erbringen.

Für die Grundlagenphase werden zwei während der Grundlagenphase gemäß dem alten Modulhandbuch erbrachte Hausarbeiten auf die Fächergruppen nach Wahl der Studierenden angerechnet. Entsprechend sind in der Vertiefungsphase zwei Hausarbeiten in zwei Fächergruppen bzw. Untergruppen zu schreiben, für die noch keine Hausarbeiten angerechnet wurden.

Tübingen, den

Unterschrift